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OFÍCIO Nº 15/2021  
ASSUNTO: Solicitação de providências referente o transporte escolar de universitários – 
MG. 
 
Baldim, 11 de fevereiro de 2021. 
 
Exmo.Sr. 
Fabrício Andrade de Magalhães 
Prefeito Municipal de Baldim/MG 
 
Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

       

Cumprimentando-o Cordialmente venho por meio deste, solicitar providências no sentido de 
verificar a possibilidade de não cobrar passagem dos estudantes universitários  do munícipio 
de Baldim, e ou caso não seja possível a gratuidade das passagens  coloque um preço 
acessível a todos os estudantes . 

Como representante do povo no legislativo municipal estou sendo procurada por diversos 
estudantes sobre a cobrança da passagem; 

A tarifa pública vem sendo cobrada pelo munícipio do transporte que o próprio município 
licita a prestação de serviços usando o próprio dinheiro público para pagar mensalmente a 
despesa. 

Senhor Prefeito, Vossa Excelência  conhece ás dificuldades enfrentadas pelas famílias 
baldinenses sendo uma delas a falta de emprego e de renda de muitas destas famílias 
impossibilitando o pagamento da mensalidade das passagens ao munícipio. 

É uma situação preocupante e de insatisfação dos estudantes e familiares pela cobrança das 
passagens ao longo dos anos. 

Diante do exposto, solicito de Vossa Excelência garantir o transporte aos estudantes 
universitários de Baldim de forma gratuita, pois a Lei Federal nº 12.816/2013 permite a 
utilização do veículo (ônibus) adquirido pela União ou pelo próprio recurso do munícipio a 
oferta de transporte gratuito. 

No aguardo de uma resposta, desde já agradeço, e reitero os protestos de estima e 
consideração. 

Atenciosamente, 

 
Lúcia Helena da Cruz Silva 
Vereadora    
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